
Протокол 
Заседания Правления Садоводческого товарищества собственников недвижимости 

«Копцево» 

Дата проведения 16 июля 2026>г 

(Место проведения Владимирская обл., Александровский р-н., вблизи д.Копцево. 

Присутствовали: 

Председатель правления Агапкина М.Л. 

Члены правления: Чубуков К А, Жаворонков С. К, Потапов Е.В., Сухорукова Л. В., Саюков Р.Р.. 

Кворум имеется, заседание правомочно. 

Повестка дня 

1. Рассмотрение вопроса об уплате денежных средств по квитанциям за услуги мобильной связи с 
организациями и садоводами. 

2. Рассмотрение вопросов о выносе электрических счетчиков на улицу. 
3. Разное 

По первому вопросу заслушав председателя правления Агапкину М.А., которая доложила членам 
травления, что по квитанциям за услуги мобильной связи (МТС, ТЕЛЕ-2, Билайн) для проведения 
тереговоров с организациями и членами СТСН «Копцево» были произведены платежи на общую сумму 
7 935,15руб. Председателем правления была предпринята попытка перевести указанные телефонные 
номера на юридическое лицо, а именно СТСН «Копцево», для возможности оплачивать услуги в 
безналичном порядке, но по телефонньм номерам МТС и Билайн договора заключены в г. Москве и 
терезаключить договор на юридическое лицо, зарегистрированное и находяш;ееся фактически в другом 
регионе мобильные операторы не могут. В связи с этим единственной возможностью остается оплата за 
^юбильную связь по квитанциям. 

Выступил член правления Саюков Р.Р. с предложением оставить оплату мобильной связи по 
квитанциям, т.к. нет разницы как оплачивать, главное, что есть подтверждение оплаты - чек. А 
отказаться от мобильной связи нельзя, т.к. председателю, бухгалтеру, электрику, сторожам нужно 
обп];аться по рабочим вопросам с организациями и садоводами. 

Голосовали: «ЗА» - 5 человек из 5 присутствующих членов правления, «ПРОТИВ» - нет, 
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет, 

Принято большинством голосов 

По второму вопросу председатель правления Агапкина М.А. доложила членам правления, что 
юдготовила з^едомления о необходимости выноса электрических счетчиков на улицу, с целью 
дальнейшего определения садоводов, которые электроэнергией пользуются, но за нее не платят. Таких 
садоводов будем отключать. Членам правления и старшим по линиям необходимо разнести данные 
уведомления владельцам з^астков. 

Голосовали: «ЗА» - 5 человек из 5 присутствующих членов правления, «ПРОТИВ» - нет, 
«ВОЗДЕРЖАЛИСЬ» - нет. 

Принято большинством голосов 
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По третьему вопросу член правления Сз^хорукова Л.В. предложила членам правления при 
зносе уведомлений напоминать садоводам, что необходимо ежемесячно платить за электроэнергию и 

плачивать членские взносы не дожидаясь зимы, т.к. все работы по смете должны быть произведены в 
1етний период, а для этого нудны деньги. 

Все одобрили это предложение единогласн.ег:'-:?" 

Председатель правления СТСН «КопЦево»''/Агапкина М.А./ / / ' , 

Члены правления: 

/Жаворонков С.Н./ 
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